
Die Anfrage wurde von Herrn Referent Dr. Scharinger beantwortet. 

 

Der Unterausschuss des AJJ soll sich mit der Thematik befassen und in der Sitzung 

am 02.10.2009 berichten. 

 


